



くろまつ

〒038-2321
深浦町大字広戸字家野上95-157
青森県立木造高等学校深浦校舎
TEL 0173-74-2921
FAX 0173-74-2922

平成31年度体育祭

6月9日(土) 1学期最大の行事である体育祭を実施しました。今年のテーマは『EXCITE』。朝は肌寒い天気でしたが、次第に気温も上がり、生徒たちは熱戦を繰り広げました。最終結果は昨年度優勝の3年次が連覇を果たし、最高学年の貫禄を見せつけました。2年次は選抜リレーで男女とも優勝するなど、昨年度からの成長が感じられました。1年次は準備期間が短かったにもかかわらず、応援合戦では見事なパフォーマンスを見せてくれました。



白神体験学習・遠足

5月27日(月) 1年次は十二湖で白神体験学習を行いました。2年次は五所川原市の斜陽館や津軽三味線会館で郷土に対する理解を深め、3年次は星と森のロマンピアでの高校生活最後の遠足を通し、生徒同士や先生方との親睦を深めました。各年次とも有意義で楽しい時間を過ごしました。

1年次



2年次



3年次



高校総体

今年の運動部の集大成となる高校総体が行われました。各部とも勝利を目指し最後まで精一杯戦いました。1年次の生徒と野球部・サッカー部の部員も開会式で立派な行進を見せてくれました。

総合開会式

5月31日(金): マエダアリーナ

生徒18名 教員4名参加

バドミントン部

5月31日(金) 6月1日(土): 八戸市

男子団体1回戦 深浦校舎 1-3 青森西

女子団体1回戦 深浦校舎 1-3 青森

卓球部

5月18日(土): つがる市

男子・女子個人戦 予選敗退

【高校総体(3年間の部活動)を終えて】

「団体戦一勝を目標にチーム全員で努力し、高校総体に臨みましたが、勝利することはできませんでした。しかし、応援もプレーも全力を出していたので良い試合だったと思います。1・2年次生には自分たちが達成できなかった目標よりも高い目標を持って頑張りたいと思います。」(男子バド部3年)

「私たちは高校最後の高総体に向けて、自分の苦手なショットを積極的に練習したり、練習試合にも行ったり、チームメイト全員で練習を頑張りました。結果は1対3で負けてしまいましたが全てを出し切ることができました。応援してくれた皆さんありがとうございました。」(女子バド部3年)

「高校総体は予選で敗退してしまいましたが、3年間最後の試合は全力で取り組めたので良かったです。私が引退することで卓球部は一人となってしましますが、良い成績が残せるように応援します。」(卓球部3年男子)



渉外部だより

【体育祭での豚汁提供】 6月8日(土)体育祭が行われました。PTA活動として毎年行っている豚汁提供を保護者の方々のご協力の元、実施することができました。今年度は前日に下準備を行ったため、当日は開会式の前に豚汁も完成し、豚汁を作って下さった保護者の方々にも体育祭の全競技を観覧していただくことができました。お忙しい中ご協力していただいた保護者の方々には心より感謝申し上げます。生徒たちもとてもおいしそうに食べており、午後のメインイベント「応援合戦」への活力になったようです。



【東京同窓会】 6月30日(日)東京都品川にて東京同窓会〈久六の集い〉が行われました。平成30年度卒業生の関東方面就職・進学者激励会も兼ねて行われ、懐かしい顔ぶれが集いました。3年次の担任だった藤林先生も出席し、思い出話や社会人1年生の失敗談に花を咲かせていました。諸先輩方からは様々なアドバイスをいただき、楽しく有意義な会となりました。

